



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Idee aus Waldbegang umgesetzt – Fahrradständer am Spielweg sowie am Alten Forsthaus**

**Haßloch, den 02.09.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Spielweg in Höhe des August-Schön-Wegs sowie am Alten Forsthaus gegenüber vom Hubertushof sind Fahrradabstellmöglichkeiten geschaffen worden. 15 Fahrradständer sind am Spielweg und 10 Fahrradständer am Alten Forsthaus entstanden. Mit der Installation der Fahrradständer wurde eine weitere Anregung aus dem Waldbegang, den Umweltdezernent Joachim Blöhs in der Vergangenheit für interessierte Waldnutzer\*innen angeboten hatte, aufgegriffen und umgesetzt.

Sowohl der Spielweg als auch das Alte Forsthaus sind zwei klassische Einstiegspunkte für Touren oder Spaziergänge durch den Haßlocher Wald. An beiden Standorten gibt es Stellplätze für PKW. „Warum nicht auch für Fahrräder?“ – war eine berechtigte Frage beim Waldbegang. Aus dem Budget für Naherholung hat das Umweltdezernat daher rund 2.800 Euro zur Schaffung entsprechende Fahrradständer inklusive Einbau in Auftrag gegeben.

Die Fahrradständer sind aus Holz und wurden von einer Haßlocher Firma angefertigt. Mitarbeiter des Bauhofs haben sie vor Ort installiert und im Boden verankert, damit sie nicht verschoben oder verrückt werden können. Die Fahrradständer gesellen sich ins Umfeld der Haßlocher „Käschdl“, die Anfang Juni dieses Jahres aufgestellt wurden und ebenfalls auf eine Idee aus dem Waldbegang zurückgehen.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377